



柿安のクリスマス限定商品新発売

「柿安ダイニング」より『**苺のホワイトポテトサラダ**』

「柿安 口福堂」「柿次郎」より『**生チョコいちご大福**』

明治4年(1871年)牛鍋屋として創業以来、140余年の歴史を誇る肉の老舗、株式会社柿安本店(本社:三重県桑名市/代表取締役社長:赤塚保正、以下:柿安)では、クリスマスに向けて期間限定の商品を販売します。なかでも、新発売の『苺のホワイトポテトサラダ』と『生チョコいちご大福』は真っ赤な国産の苺を使い、クリスマスの食卓をいっそう華やかにします。ホームパーティやお持たせとしておすすめです。



苺のホワイトポテトサラダ
100g / 432円(税込)

12月20日(土)から全国の柿安ダイニングにて販売!
クリスマスパーティーにおすすめ『苺のホワイトポテトサラダ』

惣菜業態「柿安ダイニング」(全国45店舗)では、新商品『苺のホワイトポテトサラダ』を12月20日(土)~25日(木)の期間限定で販売します。

同商品は、2014年8・9月に開催した「北海道フェア」で販売した『北海道産男爵芋・新玉ねぎ・クリームチーズのホワイトサラダ』が大変好評を博したことを受け、クリスマスにふさわしい新提案のサラダとして開発。

北海道産男爵芋のマッシュポテトに、玉ねぎ、クリームソース、カッテージチーズを加えた、真っ白でクリーミーなポテトサラダに、真っ赤な国産苺をトッピング。白と赤のコントラストで見てもクリスマスにふさわしく仕上げました。

※画像データをご入用の方はご連絡ください。

新提案！クリスマスの和菓子登場

全国の「柿安 口福堂」「柿次郎」で『生チョコいちご大福』販売

和菓子業態「柿安 口福堂」「柿次郎」では、1日最大5万個販売する冬の人気No.1商品『いちご大福』シリーズより、クリスマスにぴったりな和菓子として、『生チョコいちご大福』を全国の「柿安 口福堂」「柿次郎」（一部店舗を除く）で12月20日（土）～25日（木）の期間限定で販売します。

『生チョコいちご大福』は、生チョコを練りこんだ特製餡がいちごとベストマッチ。餅にもココアを練りこんで、和洋折衷なスイーツに仕上げました。サンタクロースのピックが付いて、クリスマス気分をいっそう盛り上げます。



生チョコいちご大福 1個 200円（税込）

※画像データをご入用の方はご連絡ください。



株式会社柿安本店について

明治4年（1871年）に牛鍋屋「柿安」として創業。松阪牛をはじめ柿安オリジナルブランドの牛、豚、鶏を取り扱う精肉店や牛鍋屋を原点とした料亭やレストラン、ギフト需要の高い牛肉しぐれ煮の出店を中心に拡大。その後、百貨店内に専用厨房を有する「柿安ダイニング」を中心とした惣菜店やビュッフェレストラン「三尺三寸箸」を全国展開し、外食・中食・内食の全てを網羅する総合食品企業として発展。さらに「口福堂」を中心とした和菓子事業や、看板商品である牛めし類を販売する「柿安 牛めし」、初のフードコート業態「グリルカキヤス」を東京スカイツリータウン・ソラマチにオープンするなど、次々に新しい業態を開発、成長を遂げる。2004年にジャスダック上場。



柿安ダイニングについて

1998年4月に第一号店のそごう千葉店を開業。デパ地下ブームを牽引し、現在も柿安の惣菜事業の看板となっているブランド。最大の特長は、プロの料理人が店内厨房で調理をし、出来立てをご提供できること。和・洋・中の彩り溢れるサラダや惣菜、バラエティ豊かなお弁当など豊富なラインナップが揃う。現在、日本全国で45店舗を展開。



口福堂について

2005年11月開業。柿安本店の和菓子業態。古くから日本の家庭で親しまれてきた「おはぎ」や「団子」「大福」など、昔ながらの製法を大切に季節に合った和菓子を提供。量販店やショッピングモールなどに店舗展開を行い、気軽にご家庭で楽しむ和菓子として好評。現在全国で約160店舗と急成長している。

【お問い合わせ先】

株式会社 柿安本店 総務部 広報室
〒141-0031 東京都品川区西五反田 8-1-14 最勝ビル 3階
電話:03-5759-0718 F A X:03-5759-0767 E-mail:press@kakiyasuhonten.co.jp

【お客様のお問合せ先】

フリーダイヤル：0120-554-410（平日・土曜日 9時～17時）